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東久留米市タウンミーティングにおける主なご意見 

No  

１ 東久留米市は、自然が多く、都心に近く、スーパー等も多く、住みやすいと感じている。 

２ 都心に近いのに、川で遊ぶことのできる環境はすばらしい。 

３ 東久留米市は、自然が多く、残り時間がゆっくり感じることのできるよい環境がある。 

４ 
こどもが社会人になるが、環境がよい東久留米から引っ越しをしたくないと話してい

る。 

５ 

東久留米市には、豊かな自然、地場産野菜直売所のほか直線的な都市計画道路の先に

富士山が見える美しい街並みがあり非常に魅力的であるため、情報発信に取り組まれ

たい。 

６ 

東久留米市の魅力の発信の仕方が重要である。市内には、大規模な店舗が存在する一

方、魅力的な地場産野菜の販売など輝く資産もある。東久留米市の「最適化」をどうす

るかを考慮されたい。 

７ 東久留米市の魅力を市内外へ情報発信する必要があるのではないか。 

８ 
東久留米市へ人を呼び込む方法を検討していただきたい。 

（例）道の駅、企業誘致、市の魅力である水や緑等を活用した体験型のイベント 

９ 人を集めるためには、情報発信力を高めるとともに、情報発信する内容が大切である。 

１０ 空家の活用、ユニークな店舗等、若い人を増やす取組みが必要である。 

１１ 
若者に選ばれ人を集めるために、SNSやアプリケーションを活用した取組みを期待した

い。 

１２ 市にエンターテインメント的なスポットがあるとよい。 

１３ 
東久留米市の特産物について、販売の際パッケージにるるめちゃんを活用するなどの

取組みを検討されてはいかがか。 

１４ 豊かな農地を活用し、ソーラーシェアリングをすることもよいアイデアである。 

１５ 公共施設の関係については市民の意見を聞きながら進めていただきたい。 

１６ 
“まち”を家に例えるならば、リノベーションとリフォームといった手法があるが、ベクト

ルを一緒にした取り組みがよいと考える。 

１７ 
八王子市の道の駅が成功した理由として、豊かな農地が挙げられる。東久留米市は、同

様の環境があることからその可能性があるものと考えている。 

１８ 東久留米市の認知度が低いことは残念である。 

１９ 
高齢者であるが、投薬によらず、積極的な歩行を試みることで身体の症状が改善した経

験もあるので、健康寿命を育む取組みが必要である。 

２０ 
高齢者に関して、本人が認めない等の理由により関連機関につなぐことができないケ

ースもあり、課題であると認識している。 
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２１ 高齢者は移動手段が限られるため、自転車道の整備をお願いしたい。 

２２ 笠松坂の道路は、狭隘であり、改善に取り組まれたい。 

２３ 生産年齢人口の減少が見込まれる中、若い人への投資が必要である。 

２４ 
東久留米市には、インターナショナルスクール等があり外国人が多いことから、こどもた

ちの異文化交流の取組みを期待したい。 

２５ 子育て世帯への支援として、各種検定に対する補助は有用であると考える。 

２６ こどもたちの遊ぶことのできる環境づくりを進めてほしい。 

２７ こどもが遊べる施設、遊具に尽力されたい。 

２８ 
保育施設入所申請の際、早生まれが不利であると感じることがあったので、改善をお願

いしたい。 

２９ 
市内保育園の一部は、立地条件に課題があると考えている。園庭等の設置など保育環

境づくりに期待したい。 

３０ 中学校給食を改善していただきたい。 

３１ 
市民には花を育てる場所の需要もあるため、市民農園を活用できないか検討された

い。 

３２ 粗大ごみのオンライン申請なども非常に便利である。 

３３ 居住地域にもよるが市内ではなく近隣市で支出していることが課題であると考える。 

３４ 東久留米市は、ごみ袋等何かと支出が多いと感じるところがある。 

３５ 富士見テラスの現状は、残念である。 

３６ 地域における防災備蓄品の保管場所がない。 

３７ 
市役所の職員と距離ができたような感がある。市民との関わりを育む環境づくりに取

り組んではいかがか。 

３８ 市内在住者の東久留米市役所へのインターンシップ制度を検討いただきたい。 

３９ 
障害者福祉施設のスタッフが不足している中、近隣の福祉系の学校から市障害福祉部

門へのインターンシップ制度を実施するのもよいのではないか。 

４０ 自転車駐輪場の一時利用の金額や駐輪スペースに課題があると感じている。 

 

 

 

 


